

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Paris, le 20 mai 2015

INFOS FFSA

Christophe LOLLIER, nommé Directeur Technique National de la FFSA

La Fédération Française du Sport Automobile, en accord avec son Ministère de tutelle, a nommé le successeur de Morgan CARON au poste de DTN.

Christophe LOLLIER aura ainsi en charge, sous la supervision du Président de la FFSA Nicolas DESCHAUX et du Directeur général Dominique SERIEYS, la formation des Equipes de France FFSA et la mise en œuvre de la politique de haut niveau en karting et en sport automobile.



Christophe Lollier, DTN FFSA © D. Breugnot

« La fonction de Directeur Technique National est essentielle dans la mise en œuvre de la politique de Haut Niveau menée par la Fédération », déclare **Nicolas Deschaux, Président de la Fédération Française du Sport Automobile.**

« Christophe Lollier bénéficie d'une excellente connaissance de la FFSA. Il saura porter les ambitions fédérales et orientations ministérielles dans l'ensemble des missions qui lui seront confiées, et ce dans le prolongement du travail qui avait été réalisé par Morgan Caron ».

« Je suis très satisfait de cette décision conjointe de la Fédération et du Ministère », se réjouit **Christophe Lollier, Directeur Technique National de la FFSA.**

« Au fil des ans, j'ai eu l'occasion participer à la détection et à la formation de jeunes talents du karting et du sport automobile français, dont nombre d'entre eux ont aujourd'hui atteint le plus haut niveau de leur discipline. Mon objectif est de fournir tous les efforts nécessaires pour mettre en œuvre la politique volontariste portée par le Président de la Fédération ».

« Au-delà de mes activités professionnelles, je poursuis également la pratique du Rallye, ce qui me permet de conserver un lien régulier avec le sport amateur ».

Le parcours du nouveau DTN de la FFSA

Christophe LOLLIER, 48 ans, est titulaire du DEJEPS Sport Automobile et a dès 2004 exercé les fonctions de formateur, d'entraîneur, puis de Directeur Technique et Sportif du Pôle France pour le compte de la Fédération.

Directeur Technique National Adjoint depuis 2010, il assurait parallèlement la fonction de Directeur Technique et Sportif de l'Auto Sport Academy depuis 2011, mission qu'il continuera à exercer.

Les membres des Equipes de France FFSA à suivre en 2015



>> En circuit (capitaine : Jean Alesi)

Dorian Bocolacci, 17 ans : pilote en FIA F3 European Championship.
Pierre Gasly, 19 ans : pilote en GP2 Series et pilote d'essais F1 Toro Rosso.
Anthoine Hubert, 19 ans : pilote en Eurocup Formule Renault 2.0.
Aurélien Panis, 21 ans : pilote en Formule Renault 3.5.
Arthur Pic, 24 ans : pilote en GP2 Series.



>> En karting (capitaine : Yvan Muller)

Enzo Coursimault, 15 ans : pilote Trophée Académie CIK-FIA et Rotax Euro Challenge.
Nicolas Gonzales, 19 ans : pilote en Championnat d'Europe KZ2 et Super Coupe Internationale KZ2.
Thomas Laurent, 17 ans : pilotes en Championnat d'Europe KZ2 et Super Coupe Internationale KZ2.
Théo Nouet, 12 ans : pilotes Trophée Académie CIK-FIA.
Adrien Renaudin, 15 ans : pilote en Rotax Euro Challenge, Championnat de France et Coupe de France.



>> En rallye (capitaine : Sébastien Loeb)

Yohan Rossel, 20 ans, copiloté par **Benoît Fulcrand** : pilote Citroën Racing Trophy.
Eric Camilli, 28 ans, copiloté par **Benjamin Veillas** : pilote d'essais Toyota.